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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Tegler: Wird mit der Fertigstellung der Kreisstraße K 35 zwischen Hornstorf und 
Zufahrt GroßGE auch der Rad- und Fußweg, über das Teilstück 400 m Radweg hin-
aus, fertiggestellt?

- Herr Treumann: Rad- und Fußweg werden mit Fertigstellung der weiteren Er-
schließungsarbeiten ebenfalls komplett fertiggestellt. Einen genauen Termin 
gibt es nicht. Für die K35 ist im weiteren Verlauf der Landkreis NWM zustän-
dig.

Herr Falke: Was ist mit der 30-Zone in Rüggow?

- Herr Treumann: es wird ein Piktogramm auf der Straße angebracht

Herr Volkstädt: Erfolgt die Verkehrsführung durch Hornstorf beim Umbau des Zu-
bringers?

- Herr Treumann: grundsätzlich ist keine Umleitung über die Ortslage Hornstorf 
geplant

- es erfolgt ein Ausbau des Knotenpunktes Nord-Ost-Zubringer durch die Ver-
breiterung der Fahrbahn, voraussichtlich halbseitige Verkehrsführung mit 
Ampelbetrieb während der Baumaßname

- evtl. kann es dann für 1-2 Tage zu einer Umleitung über Hornstorf kommen, 
die Gemeinde Hornstorf wird aber in jedem Fall beteiligt

Herr Fronz: Sachstand Zufahrt zum neuen Aldimarkt?
- Herr Treumann: Ende März hat ein Abstimmungstermin zur Beschilderung 

stattgefunden
- wenn die Beschilderung und die verkehrsrechtliche Anordnung erfolgt sind, 

erfolgt die Umsetzung der Maßnahme
- vor. erfolgt eine Einbahnstraßenregelung ab Aldi bis HEM-Tankstelle


